



Der Esel Huckepack

Eine Reise durch das Kirchenjahr
voller Sorge & Hoffnung,
Misserfolge & Erfolge sowie Leid & Freude.

Eintritt frei, um eine Spende wird gebeten.

Eine musikalische Reise

Am 1. April um 19.00 Uhr in St. Marien
Einlass ab 18.30 Uhr

Unter Mitwirkung
der Liedermacherband



sowie den Chören
IMPULSE & PopKorn

und vielen
Gemeindemitgliedern

Unterstützt von der Sparkasse Langen-Seligenstadt • Förderkreis Lichtblick e.V. • HalteStelle Seligenstadt •
pro-interplast Seligenstadt e.V. • Seligenstädter Bündnis gegen Depression e.V. • Weltladen Seligenstadt e.V.

Der Esel Huckepack – eine musikalische Reise

Die musikalische Reise handelt von Huckepack, einem erfundenen Esel. Er betrachtet aus der Esel-Perspektive die Welt in Tragik und Freude. Bei seinen Erlebnissen benennt er christliche Werte einfach, witzig und prägnant. Dabei nimmt er Bezug auf Situationen der Ukraine, Syrien, Afrika, vor Ort mit Depression und persönlichem Leid. Huckepack: was kann ein Esel bzw. was kann ein Mensch ertragen, wie viel kann er aushalten, ohne dass er zusammenbricht? Mit Hoffnung macht er deutlich, was Solidarität bewirken kann und gibt seine Antwort.

Unter Mitwirkung vieler Kinder, Jugendlicher und Erwachsener der kirchlichen Gemeinden St. Marien + St. Margareta entstand seine Geschichte in der letzten Fastenzeit beim Projekt: Was hat wohl der Esel gedacht? Gemeint war der Palmsonntagesesel, der Jesus kurz vor seinem Tod zum Einzug nach Jerusalem trug. Aus christlicher Sicht ist der Esel Zeichen für Frieden. So wurden mehr als 1000 kleine Holzesel von Katharina Ruppel geschaffen, als zeitgleich der Krieg in der Ukraine ausbrach. Diese wurden zeitnah mit einem Hilfstransport über Pro Interplast in einem Kinderheim und an Soldaten in der Ukraine verteilt. Jeder Esel war ein Gebet und verfehlte dort zum Osterfest seine Wirkung nicht. Auf diesem Hintergrund entstand die Geschichte vom Esel Huckepack, die nun aufgeführt wird.

Eigens zur Handlung wurden von Uwe Zahn (Liedermacher der Band Laetitia) Lieder komponiert, die die Handlung vertiefen. Sie können leicht vor Ort mitgesungen werden. Der Chor Impulse und der Kinderchor Popkorn sorgen für die entsprechende Stimmung. Alle Rollen im Stück werden ausnahmslos von Laiendarstellern gespielt, Ehrenamtliche der Pfarreien St. Marien + St. Margareta.

In den Hauptrollen spielen mit:

Der Esel Huckepack - Rita Kleinhenz

Katharina Ruppel – Katharina Ruppel

Weihnachtseesel - Gabi Stütz

Palmsonntagesesel - Sigrid Fischer

Josef - Martin Bergmann

Maria - Mareike Neeb

Jesus - Adam Korb

+ viele Kinder und Erwachsene in entscheidenden Nebenrollen

Unterstützt wird die Geschichte vom Förderverein Lichtblick e.V. ,
der HalteStelle Seligenstadt,
pro-interplast Seligenstadt e.V.,
Seligenstädter Bündnis gegen Depression e.V.,
Weltladen Seligenstadt e.V.

Wer teilnimmt, den erwartet ein Miteinander in Freude und Sinn,
zugleich eine nachdenklich-gute Vorbereitung auf Ostern.

Gabi Laist-Kerber, Gemeindefereferentin St. Marien + St. Margareta